



CH-3003 Berne, SG-DETEC, weh

Aux partis politiques

Berne, le 3 novembre 2009

Rapport sur l'avenir des réseaux d'infrastructure nationaux: informations relatives à l'ouverture de la consultation

Mesdames, Messieurs,

Nous vous informons que le Département fédéral de l'environnement, des transports, de l'énergie et de la communication (DETEC) est en train d'élaborer, sur mandat du Conseil fédéral, un rapport sur l'avenir des réseaux d'infrastructure nationaux à l'horizon 2030. Il ne s'agit pas d'un document contraignant du point de vue juridique mais d'une stratégie. La consultation des associations et des autorités concernées a été lancée aujourd'hui et se terminera à la mi-décembre 2009. Si le document vous intéresse, nous vous en soumettons volontiers un exemplaire en allemand ou en français. Vous avez également la possibilité de le consulter sur le site internet du DETEC (www.uvek.admin.ch) sous le titre "Actuel", dossier "Les infrastructures: état des lieux et avenir".

Nous vous prions d'agréer, Mesdames, Messieurs, l'assurance de notre considération distinguée.

Moritz Leuenberger
Conseiller fédéral